

## ACTIVIDADES DE LA FACULTAD

### ENCUENTROS CON JURISTAS

Bajo el rótulo común de "Encuentros con juristas" la Facultad de Derecho viene reuniéndose periódicamente con aquellas personalidades del mundo del Derecho a las que, bien por su reconocido prestigio, bien por su singular experiencia en un determinado campo, tiene especial interés conocer y escuchar. Además, y siempre que ello es posible, los Departamentos conectados con el tema de la sesión procuran preparar el encuentro con actividades complementarias a fin de conseguir que la participación en el mismo sea más eficaz, activa e informada.

Durante el Curso 1984-85 la Facultad ha programado, hasta el presente, las siguientes sesiones en el marco de este ciclo:

- Dr. D. JOAQUÍN RUIZ-GIMÉNEZ CORTÉS (Catedrático de Derecho Natural y Filosofía del Derecho y Defensor del Pueblo) sobre *El Defensor del Pueblo y el momento actual de los derechos humanos* (17 de diciembre de 1984).
- Dr. D. ELIAS DIAZ GARCIA (Catedrático de Filosofía del Derecho) sobre *La deslegitimación del Derecho y del Estado* (8 de febrero de 1985).
- Dr. D. RAMON MARTIN MATEO (Catedrático de Derecho Administrativo) sobre *Medio ambiente e ingreso de España en el Mercado Común* (28 de febrero de 1985).



## SEMANA DE LA CONSTITUCION.

Por primera vez, y con el propósito de institucionalizar la efemérides, la Facultad de Derecho promovió el pasado mes de diciembre la "Semana de la Constitución", que se tradujo en una serie de actos tendentes a ensalzar la importancia de la Norma Fundamental, organizados todos ellos por la Representación de los alumnos.

De entre las actividades desarrolladas destaca la celebración de una mesa redonda (el lunes día 6) con representación de las asociaciones juveniles sobre el tema "La Constitución y la Juventud". El miércoles, día 5, se proyectó la película "Padre Padrone", cuya presentación corrió a cargo del Dr. Landrove Díaz. Asimismo, el jueves día 6 tuvo lugar una Mesa redonda con diversos representantes de los Grupos Parlamentarios Regionales, moderada por el Dr. Roca Guillamón.

## CONVENIO DE COLABORACION SUSCRITO ENTRE LA AUDIENCIA TERRITORIAL Y LA UNIVERSIDAD DE MURCIA.

El pasado 10 de diciembre se firmó la renovación del Convenio de Colaboración suscrito entre la Audiencia Territorial y la Universidad de Murcia, renovación que se extiende a los cursos 84-85 y 85-86. En la actualidad la comisión gestora de este convenio se encuentra planificando las diversas actividades que tendrán lugar a lo largo del presente año académico.

## CONVENIO DE COLABORACION CON EL COLEGIO DE ABOGADOS

Con el fin de potenciar las enseñanzas prácticas, y dada la positiva valoración que ambas partes han hecho del primer año de vigencia, la Facultad de Derecho y el Colegio de Abogados de Murcia han renovado el convenio que permite a los alumnos de los últimos cursos su actuación como "adjuntos" en los turnos de oficio, siguiendo el proceso de que se trate desde su inicio hasta la sentencia. En la actualidad se ha constituido una Comisión para evaluar el funcionamiento y los resultados del mencionado Convenio en los cuatro primeros meses del curso 84-85.



Durante el pasado ejercicio académico (83-84) intervinieron en este tipo de actividad profesional un total de 95 alumnos, de ellos 62 correspondientes al Cuarto Curso y 33 al Quinto. A su vez, entre todos esos estudiantes se turnaron 421 asuntos así repartidos: un alumno actuó en una sola ocasión; tres estudiantes lo hicieron en dos casos; cuarenta y siete participantes siguieron cuatro casos; otros cuarenta y cuatro conocieron sobre cinco distintos asuntos; un licenciado tuvo acceso a seis actuaciones.

Para el presente curso 84-85 han solicitado su intervención al amparo del Convenio Facultad de Derecho-Colegio de Abogados un total de 105 estudiantes, de los cuales 72 se encuentran en el penúltimo año de carrera y 33 pertenecen a Quinto.

## ESCUELA DE PRACTICA JURIDICA

El día 25 de octubre de 1984, en el salón de actos del Ilustre Colegio de Abogados de Murcia, tuvo lugar el solemne acto de apertura del curso 1984-1985, de la Escuela de Práctica Jurídica, bajo la presidencia de D. Carlos Collado Mena, Presidente de la Comunidad Autónoma de Murcia, y con asistencia del Rector de la Universidad, Presidente de la Audiencia Territorial y otras autoridades universitarias, judiciales y de diversas instituciones jurídicas de la Región.

Tras unas palabras del Director de la Escuela, Prof. Jiménez Conde, impartió la lección inaugural D. Leonardo Prieto-Castro y Ferrándiz, Catedrático de Derecho Procesal y Académico de Número de la Real Academia de Jurisprudencia y Legislación de Madrid, sobre el tema: "El Juez Español".

Se procedió seguidamente a la entrega de Diplomas a los alumnos del curso anterior, interviniendo luego el Rector de la Universidad, Prof. Soler Andrés. Cerró el acto el Presidente de la Comunidad Autónoma con un breve discurso.

Este año la Escuela de Práctica Jurídica imparte su habitual Curso General, y también un Curso Especial sobre Derecho del Trabajo y Seguridad Social.



## FIESTAS DE SAN RAIMUNDO DE PEÑAFORT

Durante los días 23 al 25 del pasado mes de enero la Facultad conmemoró la festividad de su Patrono, San Raimundo de Peñafort. Los actos comenzaron con la lectura del Pregón por el Dr. Díaz Bautista y, tras las correspondientes celebraciones recreativas, deportivas, humorísticas o gastronómicas, finalizaron con la proyección de la película "Los doce del patíbulo" y entrega de premios a los ganadores de los diversos certámenes y concursos.

## SEMANA DE CINE JURIDICO

Durante el mes de febrero de 1985 tuvo lugar la Sexta Semana del Cine Jurídico, que organiza la Facultad de Derecho año tras año. Siguiendo el habitual esquema, la proyección de las películas ha ido acompañada por la intervención de uno o varios profesores de la Facultad.

El programa de las sesiones quedó así:

- Día 11, lunes: "Scarface", de Howard Hawks. Presentación: Jesús Burillo Loshuertos, catedrático de Derecho Romano.
- Día 12, Martes: "Akelarre", de Pedro Olea. Presentación: Enrique Gacto Fernández, catedrático de Historia del Derecho.
- Día 13, miércoles: "Trash" de Paul Morrissey y Andy Warhol. Presentación: Gerardo Landrove Díaz, catedrático de Derecho Penal.
- Día 14, jueves: "La verdad sobre el caso Savolta", de Antonio Drove. Presentación: Antonio Sempere Navarro, profesor titular de Derecho del Trabajo.
- Día 15, viernes: "La naranja mecánica", de Stanley Kubrick. Presentación: Enrique Quiñonero Cervantes, profesor titular de Derecho Civil.



